

ECHOS DE ROME

Nous sommes en mesure de contredire la rumeur répandue par les libéraux que Son Excellence, le général Kanzler avait été congédié du Vatican; il n'en est rien.

Sa Sainteté Léon XIII n'a rien changé dans le petit monde militaire du Vatican et tout est resté comme au temps de Pie IX depuis 1870.

On écrit de Rome à l'Univers, le 27 février :

Je vous ai parlé de l'accueil que le Souverain Pontife a déjà fait aux zouaves pontificaux qui se sont présentés à son audience; le Saint-Père leur a déjà donné et renouvelé sa bénédiction pour le régiment entier. Ce matin, en sortant de ses appartements, le Saint-Père a vu devant lui deux de ces défenseurs de la papauté, dont l'un, M. Joseph Aubineau, est le fils du rédacteur de l'Univers.

—Très-Saint-Père, a dit ce jeune homme, j'arrive de Paris envoyé par M. de Charette, qui, dès qu'il a appris l'élection de Votre Sainteté, a voulu lui adresser un témoignage de son dévouement et m'a chargé de déposer à vos pieds cette adresse au nom de tous les zouaves français.

—Ah! dit Léon XIII, vous arrivez de Paris?

—Oui, Très-Saint-Père, j'en suis parti dès que la nouvelle de l'élection de Votre Sainteté y est parvenue.

Le Pape a pris le papier. Il a regardé un instant le drapeau des zouaves, l'étendard de Loigny, l'oriflamme du Sacré-Cœur, représentés sur la première page. Il a ensuite relevé les yeux sur son interlocuteur.

—Très-bien! a-t-il repris, vous direz à M. de Charette que je le remercie des sentiments que vous venez de m'exprimer de sa part, et que je lui envoie une bénédiction spéciale.

Le Pape a passé; il a circulé, selon l'usage, au milieu des assistants, adressant un mot à chacun et donnant sa bénédiction à tous.

Au retour, comme le Saint Père allait rentrer dans ses appartements, il retrouva, à la place où il les avait laissés, les deux zouaves; il les reconnut, s'arrêta encore devant eux.

—N'oubliez pas de dire à M. de Charette, a-t-il dit avec instance, quand vous lui écrirez, que j'ai agréé pleinement l'adresse que vous m'avez présentée et que je l'en remercie.

Il leur donna alors sa main à baiser, et les jeunes gens, après avoir rempli la mission dont ils étaient chargés, songèrent alors à eux et demandèrent pour eux et leurs familles une bénédiction particulière, que le Saint-Père voulut bien leur accorder en souriant.

NAISSANCE.

Le 6 Février, M. J. A. Couture, Médecin Vétérinaire, ancien Caporal aux Zouaves Pontificaux, est devenu père d'une fille

MARIAGE.

A St. Eustache, le 26 février, par le Rév. Mssire Guyon, curé du lieu, Charles Henri Lefebvre de Bellefeuille, Ecr., ancien zouave pontifical, à Mademoiselle Marie Louise Eléonore Dalbec, fille de Charles Dalbec, Ecr., Avocat.

ANNONCES.

LES
SOIREEES DU CASINO
OU
DISCUSSION SUR LE
SYLLABUS

Par MGR. L'EVÊQUE DE BIRTHA.

En vente à la Librairie de

J. B. ROLLAND & FILS,
12 et 14, Rue St. Vincent,
Montréal.

Manufactures françaises d'ornements d'église
220 RUE NOTRE-DAME, MONTREAL

COULAZOU ET BEULLAC
RUE NOTRE-DAME, 220,
MONTREAL.

MAISON
COULAZOU & GIE
DE MONTPELLIER
ORNEMENTS D'ÉGLISES.

MAISON
C. CHAMPIGNEULLE
DE BAR LE DUC
STATUES, VITRAUX

Succursales des deux Maisons, Lyon, Paris, Metz,
Bruxelles, Londres et Montréal.

Nous avons l'honneur d'informer Messieurs les ecclésiastiques que nous venons de fonder à Montréal, Rue Notre-Dame, 220, un dépôt d'ornements et d'orfèvreries d'Eglises fabriquées dans nos ateliers de Lyon et de Paris.

Nous aurons aussi le dépôt des statues reliées en et des vitraux artistiques de la Maison Champigneulle qui a obtenu les plus hautes récompenses aux expositions universelles et qui amène à l'exposition universelle de Rome pendant le Concile.

Messieurs les curés et les communautés religieuses qui voudront bien nous faire l'honneur d'une visite obtiendront chez nous aux conditions des prix de fabrication les modèles les plus nouveaux et du meilleur goût.

Nous arrivons en Canada sous les meilleurs auspices et avec de nombreuses lettres de recommandation de N. N. S. S., les Evêques de France avec lesquels nous sommes en relations depuis plusieurs années, nous nous bornerons à citer celle que S. G. Monseigneur de Montpellier a bien voulu nous remettre avant notre départ.

François Marie, Antoine De Roverid De Cabrières, par la miséricorde divine et la grâce du St. Siège apostolique, Evêque de Montpellier.

Certifions que la Maison COULAZOU et Cie. dont le siège principal est établi à Montpellier depuis 40 ans est très honorablement connue de Nous, de tout notre clergé et du clergé des diocèses environnants, qu'elle a constamment fourni notre cathédrale et la plupart de nos paroisses de tous les objets relatifs au culte, à la satisfaction générale. Nous recommandons tout particulièrement cette maison aux membres du clergé américain. Nous sommes persuadé qu'elle justifiera pleinement la confiance qu'on voudra bien lui accorder.

† F. M. ANATOLE, Evêque de Montpellier,
Montpellier, le 24 avril 1874.

Nous soussigné, attestons que la présente lettre est authentique, et que la signature ci-dessus est vraiment celle de Mgr. l'Evêque de Montpellier.
† IGNACE, Ev. de Montréal.
Montréal, 11 juin 1874.

Envoi sur demande de dessins modèles, photographies ou en nature au choix.
Toutes les demandes devront être adressées à M. R. Beullac, Directeur-Gérant des manufactures françaises d'ornements d'église.

220 RUE NOTRE-DAME, MONTREAL.
Montréal, 18 juin 1874.

A. FRANCOEUR
GROCERIES ET PROVISIONS, VINS, LIQUEURS, ETC.

(A l'Enseigne du Quart aux Couleurs Papales)

CÔIN DES RUES PROVOST ET PHIPPS
SOREL, P. Q.